

## Dandim 1008/Tabalong Pimpin Upacara Hari Kesadaran Nasional

Maskuri - [TABALONG.BERSUARA.ID](https://TABALONG.BERSUARA.ID)

Sep 20, 2022 - 06:28



*Dandim 1008/Tabalong Pimpin Upacara Hari Kesadaran Nasional*

TABALONG. Korpri Bersatu Dengan Nilai Pancasila Untuk Indonesia Tangguh menjadi tema yang diangkat pada Upacara Hari Kesadaran Nasional yang digelar Pemkab Tabalong, Senin (19/09) bertempat di Pendopo Bersinar.



Berdasarkan tema tersebut hendaknya mengingatkan kita untuk terus menjaga semangat awal yang mendasari lahirnya korpri, serta memegang amanah tugas kebangsaan yaitu sebagai perekat persatuan.

"Hanya dengan persatuan kita dapat mewujudkan cita-cita bangsa upaya mewujudkan masyarakat adil makmur berdasarkan Pancasila yang menjadi cita-cita rakyat dan bangsa Indonesia mutlak memerlukan aparatur pemerintah yang kemampuan tinggi bersih dan berwibawa" kata Dandim 1008/Tabalong Letkol Czi Catur Witanto, S.I.P., M.Si., M.Tr.(Han) yang bertindak sebagai Inspektur Upacara.

Sebagai wadah penghimpun para pegawai republik Indonesia Korpri diarahkan untuk mendukung usaha membina dan menjamin pegawai-pegawai agar dapat melaksanakan tugas pengabdian tetap setia kepada falsafah Pancasila undang-undang dasar 1945 pemerintah dan haluan negara serta program-programnya.

Dinamika pada seluruh aspek kehidupan bangsa dan negara juga menuntut Korpri untuk bertransformasi sesuai kebutuhan masyarakat dan tuntutan kemajuan zaman.

Lanjut Dandim, Kenaikan Bahan Bakar Minyak (BBM) yang berdampak pada masyarakat menjadi perhatian serius Dandim 1008/Tabalong, Letkol Czi Catur Witanto.

"Belakangan ini kita dihadapkan dengan situasi terkait dengan kenaikan harga BBM yang telah dikeluarkan pemerintah pusat beberapa waktu lalu, tentu ini memberikan dampak cukup serius di kalangan masyarakat" ungkapnya dihadapan peserta upacara.

Ia menyebutkan hal ini pun menjadi perhatian bersama pemerintah daerah di

seluruh Indonesia, termasuk Tabalong.

“Akibat kenaikan harga BBM ini tentunya akan mempengaruhi kenaikan berbagai harga komoditas kehidupan serta memicu reaksi beragam dari masyarakat” sebutnya.

TNI, Polri serta pemerintah daerah akan terus bersama-sama memantau distribusi kebutuhan pokok masyarakat serta mencari solusi dalam meningkatkan ketahanan pangan.

“Mari sama-sama kita membulatkan tekad membangun Tabalong sapta marga, tribrata, dan panca prasetya Korpri sebagai pemicu semangat pengabdian untuk melaksanakan tugas dan pokok fungsi masing-masing” pesan Letkol Czi Catur Witanto.(Pendim1008).